
Frau Dittrich und Herr Peter berichten über das Konzept sowie die bisherigen Ergebnisse der 
Flexiblen Ausgangsstufe. Insgesamt ist die Maßnahme positiv zu bewerten. 
 
Herr Ahmed Hambijer, ehemaliger Teilnehmer der Flexiblen Ausgangsstufe, berichtet über seine 
positiven Erfahrungen, die seinen weiteren Lebensweg geprägt haben. 
 
Herr Voigt, Fachdienst ASD, ergänzt die Ausführungen. 
 
Im Anschluss werden Fragen gestellt und beantwortet.  
 
Der Ausschuss befürwortet ausdrücklich die Weiterführung der Maßnahme aufgrund der 
bisherigen positiven Ergebnisse. 
 
Bgschm. Mohr bedankt sich im Namen des Ausschusses für die Ausführungen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Drucksache zur Kenntnis und stimmt dieser zu. 


